
 
 

GR Mag.(FH) Kurt Egger 10.4.2018 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
 

am 12.April 2018 

Betreff: Innenstadtentflechtung bei Verengung des Marburger Kais? 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr! 
 
In der Sitzung des Gemeinderates vom 19.10.2017 wurde die Projektgeneh-
migung für die Straßenbahnlinie Süd-West – Innenstadtentflechtung - über die 
Neutorgasse – beschlossen und im zeitlichen Gleichschritt der Marburger Kai 
baulich auf eine durchgehende Fahrspur verengt - der eine zweispurige 
Entlastungsstrecke für den dortigen Individualverkehr hätte darstellen können. 
 
 
Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin Elke Kahr, 
folgende 
 

Frage: 
 
 
„Wie soll sich der durch die Straßenbahnführung in der Neutorgasse zumindest 
teilweise verlagernde KfZ-Verkehr vom nunmehr einspurigen Marburger Kai 
nach dem Bau der Innenstadtentflechtung aufgenommen bzw. ein 
Verkehrskollaps vermieden werden?“ 


